DAS RATHAUS

ist ein Meisterwerk aus der Blütezeit schwäbischer 7immermannskunst. Um das Jahr 1444 wurde es an der Stelle eines anderen erbaut, da wo man sich zusammenfand, wenn man die uralten Wege von Ost und Süd zur Burg hinzog oder zum Markt kam, den man damals in der weiten Halle seines Erdaeschosses hielt. Unerschüttert tragen starke Eichenstämme allein den aanzen Bau. Ecksäulen und Balkenköpfe sind mit Bildwerk reich geziert. Die Kanzleien fügte man erst viel später ein und den Uhrturm setzte man harmonisch, als glückliche Zutat, vor das Walmdach.



Das Wappen der Württemberger ziert eine der Konsolen



Herausgeber: Stadt Markgröningen, Mitglied des Landesverkehrsverbandes Württemberg · Druck: Hornung, Stuttgart-Zuffenhausen Gescmtentwurf: E. Tomschik · Photos: Landesbildstelle, Eisenhardt, Haidle, Holtmann · Printed in Germany, Imprimé en Allemagne Schulzgebühr 10 Pfg · Ausgabe 1951 · Auflage 20000

Markgröningen



ÄLTESTEN VOLKSFEST IN WÜRTTEMBERG,

DEN

Schäferlauf

JÄHRLICH AM BARTHOLOMÄUSTÄG



Markgröningen

DIE SCHÄFERLAUFSTADT



